

# La UGR oferta un curso de programación para docentes de Secundaria

Con 40 horas de duración, se darán nociones para trabajar el sistema operativo Linux

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 20.07.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El profesor de educación Secundaria necesita un complemento informático a los recursos tradicionales de docencia que supongan una calidad a sus enseñanzas y que faciliten el aprendizaje del alumno en todos los ámbitos del saber, especialmente en ciencias (química, física o biología). Por esta razón, el Departamento de Electromagnetismo y Física de la materia de la Universidad de Granada, a través de la Escuela de Posgrado, ha organizado la segunda edición del curso *Aplicaciones del ordenador para el aula de ciencias en educación secundaria*.

El 1 de septiembre se abre el plazo para inscribirse en el curso que dará comienzo el 8 de octubre y que tendrá una duración de 40 horas (hasta el 10 de diciembre). La formación se impartirá un día a la semana, los viernes por la tarde (4 horas) y tiene un coste total de 60 euros.

Según informó su directora, Elvira Romera Gutiérrez, "en el curso se proporcionará al docente el estudio computacional de determinados problemas de gran relevancia en ciencias, que luego podrá utilizar en el aula con sus alumnos, y dará las herramientas imprescindibles para poder abordar la simulación computacional de estos problemas". Todo el material que se le proporcionará al alumno y con el que se va a trabajar es original del profesorado o de libre distribución.

Los objetivos de este curso se centran en dar al alumno las herramientas básicas para trabajar en un sistema operativo de libre distribución (Linux) y enseñarle nociones básicas de un lenguaje de programación (Fortran). Además se darán algunas herramientas de libre distribución en un entorno de trabajo Linux para el intercambio de recursos docentes entre profesionales de la Educación y entre éstos y sus alumnos.

El requisito principal del alumnado es que sean alumnos o titulados de Ciencias o de alguna especialidad vinculada a Ciencias de la Salud, informó a este diario la profesora Romera que impartirá las clases junto a Miguel Ángel Muñoz y Joaquín Javier Torres, como coordinadores, y Pablo Ignacio Hurtado y Francisco de los Santos.

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

**ASI, NO HUELGA GENERAL 29-S**



Pie de foto

## "A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez dela Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

49 comentarios



Pie de foto

## Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

33 comentarios